

Mis amigos los santos

Creaciones Casa
del catequista

Conoce más sobre....

San José Sanchez del Rio

20 de febrero

Nació en Sahuayo, Michoacán; desde muy pequeño entraba mucho en comunión con Jesucristo, sobre todo a través de la Eucaristía y platicando con Él por medio de la oración. En ese tiempo, el ejército perseguía a los sacerdotes y a los que anunciaban a Cristo; José no tenía miedo, por eso buscó ser testigo de Cristo como lo habían sido otros. Pidió permiso a su mamá para unirse a quienes defendían la fe, pues creía que nunca había sido tan fácil ganarse el cielo, como lo era ese momento. Fue así como un día los federales lo apresaron, ya que decidió bajarse de su caballo, para que uno de los generales cristeros pudiera huir. Le pidieron que renegara de su fe en Cristo, pero no aceptó. Lo golpearon tumbándole los dientes, le desollaron los pies y lo hicieron caminar hasta el panteón. Murió martirizado el 10 de febrero de 1928, a la edad de 13 años, mientras gritaba: ¡Viva Cristo Rey! ¡Viva Santa María de Guadalupe!



Casa del Catequista

www.ediciones.casadelcatequista.com